

Especiales laSegunda

Universidad SEK realizó la 3ª Jornada Interuniversitaria de Kinesiología: “Dolor, una visión multidisciplinar”

Con foco en el abordaje integral del dolor y la colaboración internacional, el encuentro congregó a expertos y estudiantes para fortalecer la formación profesional desde una perspectiva multidisciplinaria.

La Universidad SEK desarrolló con éxito la tercera edición de la jornada interuniversitaria de la carrera de Kinesiología, titulada “Dolor, una visión multidisciplinar”, el sábado 31 de mayo en el Auditorio Ciria-co Bonet del Campus Providencia. La actividad reunió a estudiantes, académicos y profesionales del área de la salud de distintas instituciones de educación superior, tanto nacionales como extranjeras.

El encuentro abordó el dolor como una problemática de alta incidencia en la salud pública, integrando enfoques desde la anestesiología, los cuidados paliativos, la rehabilitación y la neurociencia. Las presentaciones estuvieron orientadas a promover una compren-

sión clínica y terapéutica integral, fortaleciendo las competencias profesionales de los asistentes.

“Esta jornada representa el compromiso permanente de nuestra carrera con una formación de excelencia, enfocada en el bienestar de las personas y en la actualización constante de nuestros futuros profesionales”, señaló Eduardo Vergara, jefe de carrera de Kinesiología USEK.

La actividad contó con participación internacional, incluyendo delegaciones de la Universidad Internacional SEK de Ecuador, la Universidad Autónoma de Santa Ana (El Salvador), la Universidad Interamericana de México y la Universidad Autónoma del Perú. Esta colaboración refuerza el vínculo estratégico con



Eduardo Vergara, jefe de carrera Kinesiología Universidad SEK

redes académicas de la región y promueve el intercambio de conocimientos en un contexto de formación global.

La jornada, que fue transmitida en vivo, se enmarca en el plan de vinculación con el medio de la Facultad de Ciencias de la Salud y consideró entre-

ga de certificación a quienes cumplieron los requisitos de participación. Esta instancia de extensión universitaria responde al objetivo institucional de contribuir al desarrollo profesional mediante espacios de actualización técnica, reflexión y aprendizaje colectivo.